

BOLETÍN

Guaranda, 20 de marzo de 2023

Inducción de la Unidad de Titulación



El lunes 20 de marzo del 2023, en el Salón Auditorio de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano, se realizó la inducción de la Unidad de Titulación, con la participación de los estudiantes de la carrera de Ingeniería en Administración para Desastres y Gestión del Riesgo.

En la primera parte habló el Dr. Oswaldo López Bravo, dándoles a conocer la parte legal, reglamentaria, normativas y modalidades de titulación vigentes, como son: proyecto de investigación, estudio de caso o el examen complejo.

Para quienes opten por un proyecto de investigación o estudio de caso, el Dr. Abelardo Paucar, docente de la Facultad, se refirió a las líneas de investigación o ejes temáticos, aprobadas por la carrera y la universidad, en las cuales los estudiantes pueden plantear sus temas.

En la parte final se habló de los plazos para presentar sus temas, procesos, formatos y documentación, luego de cumplir las 400 horas de acuerdo al reglamento de Titulación, en un periodo máximo de 6 meses a partir de la aprobación, para una defensa o sustentación, previo a la obtención del título profesional; actividad académica organizada por el Ing. Luis Villacis, responsable de la Unidad de Titulación.

#SeguimosConstruyendoLaUniversidadQueQueremos

Edición: Lic. Danny Llivi Ruilova
Comunicador Social 1